
REUNION DU BUREAU LE 24/10/24  

 

Lieu : 6 rue Charles Sabau 59190 Staple 

Heure : 19h00 

 

Membres présents 

Cordonnier Philippe     Cagniart Guillaume 

Legrand Vigdis      Cordonnier Valérie 

Kuentz Mathilde     Turquet Emilie 

Delépine Gaëlle      Massa Carine 

 

Points abordés 

 

 Election des membres du bureau et fonction de chacun 

Président : Cordonnier Philippe 

Vice – Présidente : Legrand Vigdis 

Trésorière : Turquet Emilie 

Trésorière adjointe : Cordonnier Valérie 

Secrétaire : Delépine Gaëlle 

Secrétaire adjointe : Massa Carine 

Communication Site Internet/FaceBook/Presse : Kuentz Mathilde 

Gestion des tenues Commande/stock/attribution : Cordonnier Valérie 

Référents : -16 ou athlé stade et adultes Cagniart Guillaume 

Référents : -12 : Turquet Emilie et Cordonnier Philippe 

Référents adultes : Cordonnier Philippe 

Référent Marche nordique : Massa Carine 

Gestion des juges : Guillaume Cagniart 

 

 

 Bilan financier, présentation et orientation.  
Information aux nouveaux membres des comptes actuels 
Mise en accord commune pour une gestion en toute transparence. 
Orientation :  
Stade Damette : besoins du club 

- Cage de lancée (lancé de poids) 
- Piste en meilleure état 
- Meilleure rotation dans le partage de la piste avec les autres clubs (sécurité) 

Besoins en équipement 
- Réunion avec les entraîneurs référents à définir 
- Achat de perches, de disques (600 à 800g), cordes à sauter, boîtes de rangement... 



Besoin en matériel 
- Carnets à souches pour les personnes réglant en espèce 

Organisation d’une course club AVRIL 2026 
- Trouver des sponsors, sécurité, protection civile, …………… 
- Organisation des parcours 
- Réunion en partenariat avec des organisateurs de courses 

 
 

 

 Juges pour les poussins à juniors. Formation, indemnisation, etc… 
- Cagnotte carte cadeau pour les jeunes qui jugent  

 30 euros district 
 40 euros régional et départemental 
 60 euros championnat de France 

Plan de mise en place argent 3000 euros maxi pour cette saison. 
 

Guillaume peux-tu faire une estimation des compétions annuelles avec le nombre de juges pour faire 
une estimation du budget.  

- 6 juges diplômés actuellement 
- Recrutement d’adultes et de jeune ado pour la formation de juge (flyer à venir) 
- 12 dates de compétitions pour les ados prévues jusque fin décembre 

 
Gestion juges et engagement 

- 1 juge pour 4 athlètes 
- A partir des benjamins : formation juge à proposer 
- Formation référent comité 59 juges 
- Inscription juge + compétition 

 
 

 

 Compétitions adultes. Marche nordique  
Courses/marche nordique/courses enfants prises en charge par le Club  

- La Pradelloise : 13/10/24 
- Mont et merveille : 03/11/24 
- La course de Noël des moulins : 22/12/24 
- 10 kms de Ravensberg :02/02/25 
- Cassel montagne d’un jour : 09/02/25 
- Urban trail Hazebrouck : 21/03/25 

 
D’autres courses seront données dans un tableur à titre d’information mais ne seront pas prises en 
charge par le club. 
 

 

 Calendrier de l’année : compétitions (jeunes : kid athlé/pass athlé et moins jeunes), galette 
des rois, repas des bénévoles, auberge espagnole, etc… 

- Kid athlé 14/12/24 
- Pass athlé 17 ou 24/05/25 à valider 
- Galette des rois 11/01/25 
- Repas des bénévoles :  26/04/25 à valider 
- Auberge espagnole : dates à définir  

 



 Formations : ligue haut de France athlétisme  
Toutes personnes licenciées désireuses de se former au sein du club (formation juge, 
entraîneur……) peuvent se renseigner auprès du président. 

 
 

 Questions diverses ? 
- Trouver un entraîneur pour le mercredi 16h-17h45 pour les ados : SE RAPPROCHER DU 

REFERENT : GUILLAUME 
 

- ARTICLE JOURNAL, FACEBOOK, site OAH, Flyer : mise en place d’une plus grande 
communication  
 

- Prévenir la mairie pour le changement des membres du bureau 
 

- Mise en place d’une mini boutique avec les différents équipements vestimentaires à l’effigie 
du club (Valérie) 
 

- Nous avons récupéré les équipements vestimentaires du club, Valérie se charge de les 
remettre au plus vite aux personnes ayant réglées leur tenue lors de leur inscription. 
 

 
 
Un grand merci à Philippe et Valérie pour nous avoir reçu chez eux pour cette première réunion de 
bureau. 
 
Fin de réunion : 23h00 
 
 
 

Le Président : Mr Cordonnier Philippe 
   La secrétaire : Mde Delépine Gaëlle 
 
 


